

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Soziales und Senioren	14.03.2019

Radeln ohne Alter

Im Nachgang zu den Beratungen im Ausschuss Soziales und Senioren am 14.06.2018 hat die Verwaltung geprüft, ob bzw. wie es gelingen kann, das in Essen praktizierte Projekt „Radeln ohne Alter“ analog in Köln als Beschäftigungsprojekt umzusetzen.

Zu berücksichtigen sind hierbei u.a. das wesentlich größere Stadtgebiet, die wesentlich höhere Anzahl von stationären Einrichtungen mit erheblich mehr potentiellen Nutzern und die für Radfahrten oftmals schwierige Verkehrslage.

In Kombination mit einem Beschäftigungsprojekt unterliegt das Projekt „Radeln ohne Alter“ den Vorgaben der Kölner Vergabeordnung.

Dementsprechend wird aktuell das Ausschreibungsverfahren vorbereitet. Hierdurch sollen ein oder mehrere Träger gewonnen werden.

Das Vergabeverfahren soll bis August 2019 durchgeführt sein.

Der Ausschuss für Soziales und Senioren wird im September 2019 über das Ergebnis des Vergabeverfahrens und ggf. unmittelbar anschließende Beauftragung des Trägers /der Träger informiert.

Gez. Dr. Rau